

過ごしやすい季節となりました。皆さんお元気ですか。

9月は、各地で敬老会が開かれています。

たくさんの長寿の方々がいらっしゃいます。

方のお蔭で今の保良がある

ということを忘れず、尊敬

と感謝の気持ちを持ち、こ

れからもたくさんのご指導

を頂きながら、保良をより

良くしていきたいと思いま

す。なお、保良の敬老会は

10月4日ですが、ボラボラ

ネットでは、敬老の方々へ

の感謝の気持ちを込めて、

今年も「純金カステラ」を

プレゼント

トします。

純金を食

べて、キ

ラキラ光

る楽しい

毎日をお

過ごしく

ださい。



保良だより

★いつもきれいな海岸道路

発行者
NPO法人
ボラボラネット
理事長斎藤利夫
090-3123-7529
bora@bora.st

海宝館から
七又ゾー
ラーム
での2km区間



◆御嶽もきれいさっぱり

6班にある御嶽の周りに草木が生い茂つて荒れた状態になっていたため、7月13日に草刈り作業をしました。現場には、草木だけではなく様々な廃棄物があつたため、その処理も大変でした。中には大型の車の車軸などもあり、翌日、狩俣の廃棄物業者に運びました。

ボラボラネットが協力していますが、6月28日に除草作業を行いました。たくさんの方々の協力ありがとうございました。2kmはかなり長く、とても疲れましたが、お蔭様ですつきりきれいになりました。なお、ボラボラネットでは、草がたくさん伸びてから除草するのではなく、常にきれいな状態を保つたために、除草作業だけでなく、定期的な除草剤散布をして、いつも気持ちの良い道路を目指しています。



◆今年3月に撤去された水道タンク跡ですが、だいぶ風通しが良くなつたこともあり、北風で土が飛散して周辺住民が困ることがあります。そこで、ボラボラネットでは、9月14日に、是非防風林帯を設置してほしいという要望書を、宮古農林水産振興センターに提出しました。その結果、今年度中には整備するそうです。

◆うらやまあります。
ご協力をよろしくお願ひいたします。

◆8月8日の台風13号により、イソビの十字路のカーブミラーが1つ落ちてしましました。すぐに市道路整備課に連絡しましたが、9月になつても修繕されず、

月になつても修繕されず、いました。すぐ市道路整備課に連絡しましたが、9月になつても修繕されず、

ヤシガニは、食べていいんです。
しかし、、、



すぐ取り付けた」ということで、9月7日に取り付け完了しました。

ボラボラネットでは、市から委託されて、ヤシガニ監視活動をしています。毎週1回、夜間に保護区のパトロールをしています。保護区とは、保良から友利までの1周道路の海側全域です。

ボラボラネットでは、甲長8cm～12cmのヤシガニ（中くらいの大きさ）は食べていけません。

◎保護区の外なら、甲長8cm～12cmのヤシガニ（中くらいの大きさ）は食べてもいいです。小さくかわいいヤシガニと大きく育ったヤシガニは食べてはダメなのです。

☆ヤシガニ食べてますか？



作業後



保良集落には、長年育つた大木がたくさんあります。しかし、台風時の被害や種の散乱など、迷惑をかける場合もありますので、家主さんだけで対応出来ない場合は、遠慮なくボラボラネットにご相談下さい。

8月は、4件の高木などの剪定作業をしましたが、その中から2件をご報告します。

8月3日、イソビの高木の剪定を10名で行いました。

←
作業後

8月4日には、ビキダツチャの裏手にある、とても大きなテリハボク5本をすつきりきれいにしました。9名の大変な作業でしたが、ボランティアをして人に喜ばれると言うことは、お金をもらって作業をする事とは全く違い、心がとても気持ちよくやりがいのある活動でした。協力して下さった皆さんの笑顔が心に残ります。

8月4日には、ビキダツチャの裏手にある、とても大きなテリハボク5本をすつきりきれいにしました。9名の大変な作業でしたが、ボランティアをして人に喜ばれると言うことは、お金をもらって作業をする事とは全く違い、心がとても気持ちよくやりがいのある活動でした。協力して下さった皆さんの笑顔が心に残ります。

保良の天然ガス試掘が終わって、もうすぐ2年になります。しかし、井戸は閉じられた今まで、どのように活用するかが決まっていません。

今年から、宮古島市が中

心になって、天然ガスと温泉をどのように活用するかという「ガス資源利活用委員会」が開催されています。ボラボラネットの斎藤理事長は、利活用委員会の委員として委嘱され、会議の場では、地域代表として地元保良に少しでも役立つように積極的に発言しています。

9月7日には、第2回委員会がありましたが、「ガスと温泉をどうしますか?」と言わっても、なかなか意見が出ない状況だったので、斎藤より「市などが井戸にポンプを設置し、ガスと温泉を分離して、きちんと利用できるところまで施設を整備し、そこから、ガスや

天然ガスで 地域発展を!

温泉の単位量あたりの利用料金を具体的に提示できる

ようにしてほ

しい。その後、

地元はもちろ

ん全国に向け

て、ガスや温泉を利用する企業等を公募するという、

具体的な方策をとらないと

進まないのではないか」と提案しました。

保良の皆さんも、ガスや温泉を利用するアイディアがありましたら、是非ボラボラネットまでご連絡下さい。

ところで、保良のガス井戸は、深さ2437mで、

地上に出てくる温泉温度は

70度（沖縄で1番熱い）、

その温泉の量は、1日あた

り618キロリットルです。

天然ガスは、1日あたり5

30立方メートルです。

是非保良地域のために役

立てたいですね！

⇒現在の井戸の様子。

ポンプを付ければ、ガス

と温泉が出てきます！



★会員募集中

ボラボラネットでは、会員を募集しています。

◎活動会員

いつしょにボラボラネットをする人。

◎応援会員

活動は出来ないけれどボラボラネットを応援する人。

※どちらの会員も、年会費200円です。